Fútbol | Tercera División

Empieza a rodar el balón

El Ceares y el Gijón Industrial abren la competición liguera con un apasionante derbi gijonés en La Cruz

CAMPO	LA CRUZ
HORA	18.30
ARBITRO	CRUZADO VICENTE

Gijón, Dani BLANCO Siempre es importante comenzar con buen pie la temporada, pero más aún si en la primera jornada te encuentras con un derbi. El Ceares y el Gijón Industrial inician el año por todo lo alto. El enfrentamiento en La Cruz, a par-tir de las 18.30 horas, servirá para medir las primeras sensaciones en la competición liguera. El ba-lón comienza a rodar con tres puntos en juego.

El Ceares quiere empezar con fuerza en La Cruz y que mejor que en un derbi que "siempre son que en un deroi que siempre son partidos entretenidos e iguala-dos", comenta Miguelín. El Cea-res dominó el año pasado todos los derbis locales y este año quiere seguir en la misma línea.

En esta ocasión, ambos equipos juegan a ciegas ya que ningu-no conoce al 100% los plantea-mientos de su rival. Además, en el banquillo fabril se estrenará Felipe Vega-Arango, con lo cual el juego que desprenda el Gijón Industrial es una incógnita para Miguelín, que prefiere centrarse en las individualidades para frenar a su rival. "Creo que algo cambiarán, hay muchos jugadores nuevos y hay que tener cuida-do con ellos", advierte. El Ceares



Charly intenta llegar a un balón ante la mirada de Beni durante el duelo del año pasado en La Cruz. | MARCOS LEÓN

, que ha incorporado a Hugo Álvarez, procedente del TSK Roces, contará para este primer en-vite con las bajas de Juan Carlos y Miki, a los que se le podría sumar Jimmy.

Importante ausencia tendrá también en sus filas Vega-Arango al no poder contar con el central Charly, así como con Viti, mientras que Santi es duda para el encuentro. El técnico, que se estrena en la categoría, se muestra agra-decido "al Sporting y a Manolo Sánchez Murias en particular por la oportunidad". Una ocasión que afronta "muy ilusionado y con ga-nas de hacerlo lo mejor posible". Entre ceja y ceja se encuentran los tres puntos y parte con con-

fianza ya que las vibraciones que nanza ya que las vibraciones que le transmite su equipo son positivas. "Es un partido bonito y veo bien al equipo, con ganas de empezar con buen pie", comenta el técnico fabril. Sobre su rival, el Ceares, Felipe Vega-Arango tiene claro que tendrá ante sí un equipo una "au prival due trabajdo y un rival due y un rival due trabajdo y un rival due y un ri que "es un rival duro, trabajado y que compiten bien".

EI TSK Roces arranca con ilusión frente al potente Caudal

CAMPO	HERMANOS ANTUÑA
HORA	18.30
ÁRBITRO	GARCÍA RIESGO

Gijón, Dani BLANCO Con ilusión se presenta la temporada para un TSK Roces que se ha renovado con importantes fichajes en su plantel. Los gijoneses comienzan la competición ante uno de los equipos fuertes de la Liga, el Caudal. Además, lo harán a domicilio por lo que el técnico Juan Carlos Cortina tiene claro que se verá las caras con "un rival muy difficil, que vienen con ritmo de competición". Sin embargo, el técnico no arroja la toalla y avisa de que "estamos dispuestos a dar guerra e inten-tar sacar algo positivo".

El duelo en el Hermanos

Antuña supondrá el debut de varios futbolistas del conjunto gijonés. Los que no podrán participar en esta ocasión son participar en esta ocasion son los lesionados Jony y Amine. Una buena noticia para el técnico es la progresión de Pelayo, que ya participa levemente y que seguirá sumando minutos. El TSK Roces parte con el principal objetivo de "mante-rea la estagraf y conselidar al la catagraf y conselidar al catagraf y conselidar y conselidar al catagraf y conselidar y conselidar y c ner la categoría y consolidar al equipo". El equipo gijonés cuenta esta campaña con una plantilla más extensa y "de más calidad", asegura su técnico.

Piragüismo

El Grupo distingue la trayectoria deportiva de **Javi Hernanz**

Giión, J. J. El piragüista del Grupo Covadonga Javier Hernanz será distinguido en las próximas fiestas del club con el premio a la trayectoria deportiva, uno de los trofeos que anualmente concede el club gijonés coincidiendo con las fies-

gijones coincidendo con las fiestas patronales.

Hemanz se juega mañana domingo su participación en los
próximos Juegos Olímpicos de
Kó. El grupista es uno de los
componentes de la K-4 española
que buscará su clasificación olímpica. Para ello necesita estar entre los 7 primeros barcos euro-peos, algo que parece al alcance del barco español ya que fue ter-cero en el último Campeonato de Europa y fue segundo en la Copa del Mundo disputada recientemente en Portugal.



Javier Hernanz, RGCC

Javi Hernanz compagina la práctica deportiva al más alto ni-vel con los estudios de Derecho e incluso se está abriendo un hueco en la publicidad, ámbito en el que

ya ha protagonizado varias campañas. La entrega de esta distin-ción está prevista para el próximo día 8 de septiembre (Más información, en página 49).

Balonmano

El Juanfersa Comunicalia gana en Santander

GoFit Sinfin Juanfersa

GoFit Sinfin: Sánchez y Savic, Muñiz (5), Merino, Canedo (1), Pla (1), Blázquez (2), Postigo (1), Álvarez (3), Campo, Paredes (1). Río (4), Calderón (2), Íñigo (1) y Ros (1)

Juanfersa Comunicalia: Samuet, Nacho y Galarza, Ortega, Echarri (1), Abel (2), Be-ret (3), Adrián (3), Maxi (2), Raúl (1), Pellitero (7), Iván (1), Richi (2) y Angus (1)

Marcador cada 5 minutos: 2-1, 2-7, 5-8, 7-11, 9-12, 11-14 descanso, 13-18, 14-19, 16-21, 18-22, 20-22 y 22-23.

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia se impuso ayer al GoFit Sinfin de Santander, equipo de Asobal, pero al que los gijoneses superaron durante 55 minutos y sólo al final se apretó el resultado.

El equipo gijonés empezó el partido muy fuerte y con gran

efectividad y en pocos minutos logró 5 goles de ventaja, 2-7 tras un parcial de 6-0, y aunque el conjunto cántabro logró recor-tar hasta ponerse a dos goles, 10-12, los gijoneses se fueron al descanso con 3 goles de venta-ja, 11-14 y habiendo sido supe-

La segunda parte fue similar con ventajas gijoneses de cuatro y cinco goles. el marcador sólo se apretó al final en un partido en el que el entrenador Abel García dio minutos a todos los oracia dio minutos a totos tos jugadores. Destacó el aspecto defensivo y la velocidad que se imprimió al juego. En las filas cántabras jugaron los exjugadores del Juanfersa Adam Savic y Pablo Paredes

Hoy a las 19 horas el Juanfersa Comunicalia se medirá al Zamora.